



EL DIARIO DE AVILA



1451-1951
V CENTENARIO
DEL NACIMIENTO
DE ISABEL LA
CATOLICA

Año LIV. Núm. 16.202

Precio 76 céntimos:

Miércoles 22 de agosto de 1951

Su Excelencia el Jefe del Estado ha dado por terminada su estancia en San Sebastián, saliendo esta mañana en el yate "Azor"

Acudieron a despedir al Caudillo los ministros de Asuntos Exteriores, Hacienda y Agricultura, con otras personalidades

El numeroso público estacionado en el muelle tributó cariñosas y entusiastas muestras de adhesión al Generalísimo, al que despidió agitando sus pañuelos

SAN SEBASTIAN, 22.—En el yate «Azor» Su Excelencia el Jefe del Estado ha abandonado en la mañana de hoy esta ciudad, dando por terminada su estancia en la misma.

El Caudillo llegó al Real Club Náutico a las once de la mañana. Acudieron a despedirle los ministros de Asuntos Exteriores, de Hacienda y de Agricultura así como el subsecretario de la Presidencia, Obispo de la Diócesis, secretario de las Cortes Españolas, primer Intendente de Embajadores y jefe de Protocolo, del Gabinete Diplomático, además de otras personalidades.

El Ayuntamiento de la ciudad, también acudió en corporación, presidida por el gobernador civil de la provincia, figurando los mayores, y entre las demás autoridades figuraba igualmente el gobernador militar, comandante de Marina de esta plaza, etc. etc., así como gran número de jefes y oficiales de los diversos Cuerpos y Armas de guarnición.

En los alrededores del Real Club Náutico, se había congregado un numeroso público que al aparecer Su Excelencia, prorumpieron en interrumpidos gritos de ¡Fran-

co! ¡Franco! ¡Franco!, no cesando de vitorearle en entusiasta manifestación de adhesión y cariño.

El Generalísimo, a quien acompañaban los jefes y segundos jefes de sus casas militar y civil, pasó revista a una compañía del batallón de Sicilia, núm. 1, con bandera, banda y música, que rindió los correspondientes honores.

Después de besar el anillo pas-

VIENEN A ESPAÑA DOS COMISIONES NORTEAMERICANAS

Una militar estudiará el programa concreto de cooperación defensiva

La misión económica se ocupará de los proyectos industriales que necesitan ayuda financiera

"La posición del general Franco es más fuerte que nunca" dice "The Times"

WASHINGTON.—El departamento de Defensa informa que se halla camino de España una misión militar norteamericana, que celebrará conversaciones con funcionarios de dicho país. Se tiene entendido que la citada misión habrá de tratar de formular un programa concreto para la cooperación defensiva entre los dos países, como complemento de las conversaciones de tipo general mantenidas anteriormente por el fallecido almirante Forrest Sherman.—EFE.

El grupo citado estudiará los proyectos industriales para su posible financiación por los Estados Unidos a base de fondos procedentes de los sesenta y dos millones y medio de dólares del préstamo de ayuda económica.—EFE.

El Pentágono ha dicho también que el general de brigada Conley «u otra persona en Europa» reemplazará al general de brigada Basson en la delegación militar, a fin de que éste pueda regresar a los Estados Unidos.—EFE.

Miembros del grupo militar

WASHINGTON.—La misión militar norteamericana que se halla camino de España está presidida por el mayor general de las fuerzas aéreas James W. Spry, que es actualmente comandante de la división del Atlántico de los servicios militares de transportes aéreos.

WASHINGTON.—La misión militar norteamericana que se halla camino de España está presidida por el mayor general de las fuerzas aéreas James W. Spry, que es actualmente comandante de la división del Atlántico de los servicios militares de transportes aéreos.

LONDRES.—«Aunque España necesita ayuda económica, la posición del general Franco es más fuerte que nunca», escribe el «Times», de Londres.

WASHINGTON.—Se encuentra camino de Madrid la misión económica norteamericana para España. El doctor Sidney Sufiria, que la preside, proyecta llegar a Gibraltar a bordo del transatlántico «Independence» a última hora del miércoles.

El grupo militar proyecta llegar a Madrid al mismo tiempo, aproximadamente, que la misión económica de la A. C. E., la cual se ocupará de estudiar los proyectos industriales financiados por la ayuda norteamericana.

En una serie de artículos de su corresponsal en Madrid, el «Times» señala que los años de frío acogimiento de hombres ante el régimen español por las Naciones Unidas y la Organización del Tratado del Atlántico Norte, en lugar de debilitar a Franco lo han fortalecido.

WASHINGTON.—Treinta y tres naciones han acordado definitivamente asistir a la firma del tratado de paz con el Japón y otras 10 lo han hecho provisionalmente, anuncia hoy el departamento de Estado norteamericano.—EFE.

Aparte de Spry, figuran en la misión militar el coronel Gene H. Tibbas, que actualmente presta sus servicios en el Cuartel general de las fuerzas aéreas en Washington; el general de brigada Frank S. Basson (Jr.), de la Oficina de Transportes Militares; el general de brigada Samuel G. Conley, del Cuartel general del Ejército en Heidelberg (Alemania); el teniente coronel David G. Wallace, de la Oficina del jefe del Estado Mayor del Ejército; el contraalmirante Robert L. Cambell, jefe del Estado Mayor de la sexta flota en Londres, y el capitán Henry R. Weter, de la Oficina del jefe de Operaciones Navales.

Otras naciones —agrega el diario— han tenido que enfrentarse con el «desagradable hecho» de que Franco sólo pueda ser derribado por medio de una intervención armada.

Los españoles creen que, de ser atacados, una mera ayuda militar no será bastante para que el país esté preparado. Lo que se necesita es una amplia ayuda económica americana durante los tres primeros años, afirma el periódico.

WASHINGTON.—Treinta y tres naciones han acordado definitivamente asistir a la firma del tratado de paz con el Japón y otras 10 lo han hecho provisionalmente, anuncia hoy el departamento de Estado norteamericano.—EFE.

En la comunicación del Pentágono se dice que el grupo ha sido designado por los jefes de Estado Mayores conjuntamente, «como resultado de la reciente visita hecha a España por el fallecido almirante Forrest Sherman».

El corresponsal del «Times» habla a continuación del activo de España en el aspecto militar; el valor estratégico del país, sus defensas naturales, que califica de «formidables», y sus buenos soldados.

El español medio cree que la teoría de que la participación española en la defensa occidental lesionaría la causa anticomunista ha sido lanzada por los políticos británicos y franceses, agrega el citado corresponsal.

Los artículos en cuestión des-

Inglaterra concede un plazo de tres horas a Persia, para aceptar la administración británica en el petróleo, o la ruptura de negociaciones

Dicho plazo último, habrá expirado esta tarde, a las tres.—El Senado persa, concedió un voto de confianza a Mussadeq, quien antes dijo que las negociaciones no estaban aún rotas

TEHERAN, 22.—Harriman, enviado especial del Presidente norteamericano, Truman, para la disputa británico-iraniana, sobre el petróleo persa, ha declarado que, la situación de la industria del petróleo, en Persia, es tal que, el Irán, no puede obtener la ayuda necesaria, para desarrollarla, contando solamente con técnicos individuales, puesto que precisa que una gran administración responsable dirija las explotaciones.

no están rotas las negociaciones.—EFE.

Inglaterra concede a última hora un plazo de tres horas para que Persia decida

Dicho representante de Truman ha hecho también una seria advertencia al Gobierno del Irán, sobre la pretendida confiscación de las refineras inglesas de la Compañía «Anglo Iranian Oil Company», manifestando que, de no poderse llevar a efecto una inmediata indemnización, previamente acordada por ambas partes, no es procedente y de llevarse a efecto, el Gobierno de los Estados Unidos, estimaría que tal cesión, no pasaría de suponer una confiscación de bienes, pero nunca una nacionalización de la industria.—EFE.

LONDRES, 22.—El Gobierno de la Gran Bretaña, que se encuentra reunido por segunda vez a causa de la crítica situación en Persia como consecuencia del conflicto sobre el petróleo, ha concedido al Irán un plazo último de tres horas con el fin de que el Gobierno persa pueda decidir sobre si está dispuesto a aceptar la administración inglesa en las explotaciones petrolíferas, o por el contrario, prefiere una inmediata ruptura en las negociaciones.

Harriman manifiesta a Mussadeq que todavía se puede llegar a un acuerdo

El plazo referido expira a las tres de la tarde de hoy, hora local, y si transcurrido el cual, Persia no ha adoptado una de las dos resoluciones apuntadas las negociaciones habrá de considerarse totalmente rotas.—EFE.

TEHERAN, 22.—El enviado especial del Presidente de los Estados Unidos, Harriman, ha manifestado al primer ministro del Irán, Mussadeq, que todavía no se ha perdido todo y existe aún la posibilidad de llegar a un acuerdo.—EFE.

40 testigos en el proceso por el asesinato de Abdullah

El Senado persa concede un voto de confianza al Gobierno Mussadeq

AMMAN.—Hoy prosiguió aquí la vista del proceso contra los acusados de complicidad en el asesinato del rey de Jordania, Abdullah. Seis de los ocho procesados que se encontraban en la sala negaron su complicidad o no quisieron hablar al ser interrogados. La acusación presentó 40 testigos a fin de probar, entre otras cosas, que la familia de Hussein era responsable de la muerte del monarca y que conocían de antemano el complot.

TEHERAN, 22.—El Senado persa ha acordado conceder un voto de confianza al Gobierno Mussadeq con el fin de que pueda adoptar las resoluciones que estime necesarias para la solución de la disputa sostenida sobre el petróleo con Inglaterra.

David El Hussein negó vigorosamente ante el Tribunal que estuviera relacionado con el regicidio. Aseguró que no conocía a los otros acusados y que sus relaciones con el monarca asesinado habían sido buenas durante los tres últimos años.—EFE.

El primer ministro iraní, anteriormente, había informado al Senado de su país que todavía

Se ignora el resultado de la reunión de hoy del Subcomité mixto de la conferencia de Kaesong

CAMPAMENTO AVANZADO ALIADO (Corea) 22.—La sesión celebrada hoy por el Subcomité mixto en las conferencias que para la negociación del cese de hostilidades en Corea, que se viene celebrando en la ciudad de Kaesong, duró exactamente dos horas y diez minutos, al final de cuya reunión no ha sido facilitada la menor indicación oficial sobre los posibles progresos llevados a cabo en la citada reunión de hoy.

Los delegados de las Naciones Unidas y los comunistas volverán a reunirse mañana, a la hora de costumbre.—EEE.

Un funeral, en el aniversario del asesinato de los patriotas de la Cárcel Modelo

MADRID, 22.—Se cumple hoy el aniversario del vil asesinato de que fué objeto un numeroso grupo de cautivos españoles en la Cárcel Modelo, de esta ciudad, entre los que perdieron la vida, Julio Ruiz de Alda, Melquíades Álvarez, un hermano de José Antonio Primo de Rivera y otros destacados patriotas y a los que los rojos dieron muerte, so pretexto de haber pretendido prender fuego a la referida prisión.

Con este motivo, esta mañana

se ha celebrado en la iglesia de las Calatravas, de esta capital, un solemne funeral, dispuesto por la Delegación Nacional de Excavillos, por el eterno descanso de las almas de los asesinados.

Al acto, que fué presidido por el delegado nacional de Excavillos, marqués de la Valdavia, asistió numeroso público, entre los que se encontraban varios excavillos con sus familiares, así como los de los cautivos asesinados.

Al final de la misa, fué rezado un responso.—(Cifra).

scriben a los oficiales del Ejército español como «orgullosos, valientes y llenos de recursos» y curtidors en la guerra civil española y en las campañas de Marruecos y Rusia.

Las fábricas españolas pueden producir armas ligeras —dice—, piezas de artillería y aviones.

Si España ha de convertirse en parte de la defensa occidental —termina diciendo el periódico— más importante que el rearme total es su instrucción en las técnicas modernas de guerra.—EFE.

Advertencia de China roja al Japón

Exige que en el tratado de paz participen ella o Rusia

TOKIO.—La China comunista ha advertido hoy al Japón que si firma el tratado de paz de San Francisco, sin participación china o soviética, ello implicará «una declaración de guerra contra estos dos países».

La advertencia, transmitida por radio P. kin, ha sido hecha en forma de carta abierta publicada en el «Takungpao» de Shanghai.

La radio roja ha recalado la importancia que le concede a esta cuestión, radiándola en inglés en su texto completo.



Nos consta que el alcalde, de subvencionar a alguna empresa que lo solicite para celebrar una corrida de toros el día de la Santa...

-El escándalo de días pasados en el Mercado Grande está ya en el juzgado. Vaya un aplauso a nuestras autoridades. Ese paseo tan popular ha de ser un centro de recreación completamente pacífico...

-Don Eustasio Barez comenzó ayer a prestar servicio como inspector de Policía.

-Llueven en el Gobierno Civil las peticiones de los pueblos para celebrar fiestas y para actuar «Tancrados». El señor Lequerica va a estudiar cada caso y nos ha dicho que lo resolverá con imparcialidad...

-Ha sido nombrado vicesecretario de esta Audiencia don Antonio Pérez, hijo del que fué gobernador de esta provincia don Jenaro Pérez Moso...

En el Instituto Nacional de Enseñanza Media se han duplicado respecto al curso anterior las inscripciones de ingreso y de enseñanza libre

Ocho alumnos aprobaron el Examen de Estado en la convocatoria de junio

Actualmente se realizan nuevas obras de reforma en el edificio de la calle de Vallespín

UNA ENTREVISTA CON EL DOCTOR ALVAREZ QUEROL, DIRECTOR DEL CENTRO

Próximo el comienzo de la matrícula para el año académico 1951-52, todas las familias con hijos en edad apropiada, se ocupan y preocupan en la elección del Centro donde han de comenzar o continuar sus estudios...

El mayor número de estudiantes de uno y otro sexo concurre a Bachillerato por ser, aparte de la cultura general que proporciona, la llave de enseñanzas profesionales de más envergadura...

A fin de obtener una información precisa nos entrevistamos con el ilustratísimo señor director don Manuel Carlos Álvarez Querol, que hubo de recibirnos con su amabilidad característica...

Al llegar nos encontramos con el barullo consiguiente a diversas obras en que trabajan numerosos obreros, pues se hacen pequeñas reformas que completan la general hecha hace muy poco...

Del curso pasado

En el elegante despacho, todo construido por la artesanía avilense, que ocupa la Dirección, nos decidimos al interrogatorio.

-¿Qué marcha se observa en la matrícula oficial del Centro?

-Por fortuna, en los últimos cinco años ha ido ascendiendo progresivamente, siendo hoy uno de los institutos de matrícula oficial mayor en proporción con la general.

-¿Ante todo la competencia de mis compañeros de cátedra así como del personal adjunto, con títulos y oposiciones brillantemente ganados que garantizan una preparación difícil de igualar...

-Desde luego, existe un favorable ambiente hacia su labor.

-Es que, por diversas circunstancias, nos encontramos, junto a elementos de mucha experiencia y brillantes servicios, otros jóvenes de indudable porvenir...

-¿Cuál fué su mayor satisfacción en el curso que termina ahora?

-La mayor o mejor las mayores, han sido varias. Una, el considerable aumento de las inscripciones de ingreso y de enseñanza libre, que han duplicado las de 1949 50...

Delegación de Hacienda, deberán solicitar nuevamente la concesión del mismo antes del día primero de septiembre próximo...

b) Aquellos que obtenga la condición de beneficiarios con posterioridad a la expresada fecha y los que siendo ya no hubieran solicitado aún la concesión del beneficio...

El administrador de Rentas Públicas, Rafael Hernández de la Torre.

ofrecemos a estos alumnos. Oigo, los excepcionales exámenes que ante mí, como inspector de las Escuelas Preparatorias...

-Ya sabemos que es grande el número de peticiones para la entrada en estas Escuelas.

-Son tantas que me están haciendo pensar en la creación de una nueva.

-El premio «Lorenzo Velázquez» se ve que es muy codiciado.

-En efecto, particularmente el de este año, que se anunció pocos días hace, será discutidísimo por la calidad de los opositores. Lo que sería necesario es que el magnífico gesto del donante fuera imitado por otros ex alumnos...

-¿Alguna otra satisfacción?

-Y muy grande. El que la calidad humana de los compañeros claustales me permita no ser sino uno más entre ellos, conviviendo todos en la más perfecta armonía...

-¿Y disgustos, pues de todo tiene que haber?

-Claro que no faltan; el mayor lo tuve precisamente el último día lectivo en que unos cuantos muchachos, para «celebrarlo», comprendieron a golpes con algunos muebles, lo que hubo de sancionar rigurosamente...

-¿Alguno más?

-Uno importante: el de que ciertos alumnos exijan injustificadamente a sus padres mayores esfuerzos económicos con clases particulares, cuando con las explicaciones que aquí tienen y las horas de estudio...

-¿Alguno más?

Galicaciones

-Es de suponer que profesores tan seleccionados observen bastante rigor a la hora del examen.

-Ya sé que existe ese miedo en muchos alumnos, pero en realidad no es rigor, sino la lógica correspondencia entre la tarea real



Novenario al Patriarca San José

Por una devota al Patriarca San José, y en acción de gracias al alivio experimentado en su enfermedad, se está celebrando un novenario en la iglesia parroquial.

Colecta Pro-Seminario

El día de Nuestra Señora de la Asunción se celebró en esta villa una postulación en pro del Seminario diocesano, que según se nos dice ha resultado un tanto halagüeña.

Fiesta de sociedad

En el Centro Cultural Recreativo han tenido lugar durante los días 14 y 15 de los corrientes reuniones de sociedad que han sido amenizadas por el cuadro artístico «Orquestina Julio Aparicio»...

Entre las bonitas piezas de su repertorio nos obsesaron con el pasodoble «Julio Aparicio», composición de música y letra de los aficionados locales Andrés Pérez y Blas López...

Bendición del cuartel de la Guardia Civil

El día 19 del mes actual, ha te...

Extravío de una vaca cebril, pelos blancos, bragada y cuerna fina. Quien sepa su paradero avise a Nicasio García, Vallespín, 18. Avila.

Bodega Sonsoles

Donde mejores vinos se sirven a domicilio

Teléfono número 759

PRUEBE Y SE CONVENCERA

zada en el curso y los frutos mísimos que de la misma cabe exigir. Inasensiblemente van adaptándose curso a curso a tan saludable exigencia...

-Entonces, de ahí se deduce el brillantísimo éxito de la reválida.

-Evidente; quien después de hacer cursar tan recargado bachillerato cifrándose al plan vigente, cosa que por desgracia no es observada en otros ámbitos, consigue la aprobación de ocho alumnos de diez en la primera convocatoria...

Propósitos

-¿Piensa introducir alguna nueva modalidad en el curso que se avicina?

-Propiamente ninguna. Incrementar algo de lo recreativo dentro de lo docente, dando impulso a la educación física, sesiones de cine y excursiones finales que tan del gusto son de los chicos.

nido lugar el solemne acto de bendición de la casa cuartel de la Guardia Civil, que ha sido recientemente ocupado por las fuerzas del Benemérito Instituto.

Nuestro pároco-arcipreste don Agapito Rodríguez hizo la bendición recorriendo todos los pabellones y habitaciones del hermoso local y fué izada la Bandera nacional que también lanzaba por primera vez sus pliegues al viento...

Se hallaban presentes, además de las dos personalidades antes indicadas, el excelentísimo señor don Eugenio Gómez Pereira, coronel honorario de Intervenciones Militares; don Pedro Martínez Matarrá, coronel retirado de la Guardia Civil; el capitán de igual Cuerpo recientemente retirado, don José de la Jara Cals...

El señor teniente coronel y las fuerzas a sus órdenes, obsesaron delicadamente a los concurrentes, agradeciendo el patrocinio, por cuanto a él respecta, las atenciones y deferencias que le fueron dispensadas.

Museo taurino

Con una delicadeza exquisita, propia del establecimiento «Bazar El Siglo» se exhibe en sus escaparates un verdadero museo taurino, en el que no falta detalle de todos los aditamentos propios de la fiesta nacional...

-¿Cuentan con medios para ello?

-Aparte de las subvenciones ministeriales, este año pasado nos ayudó el Ayuntamiento, por lo que le hacemos presente nuestra gratitud así como el deseo de que no nos olviden.

-¿Alguna otra cosa?

-Quiero resaltar el hecho de que las alumnas van a estar en lo sucesivo todavía mejor atendidas, contando con el servicio de una profesora exclusivamente dedicada a su vigilancia convivendo con ellas en los descansos y en un local que se está instalando como acogedor hogar familiar...

Final

-¿Qué le ha parecido la creación de un nuevo Colegio o Escuela particular de Enseñanza Media?

-Tratándose de quienes se trata y como ferviente católico que soy, no tengo sino celebrar la nueva colaboración que se nos brinda, ofrecer nuestra incondicional asistencia al profesorado que con tanto fervor inicia sus trabajos en este grado...

Con esto damos por terminada nuestra charla con el doctor Álvarez Querol al que agradecemos sinceramente la atención que hubo de dispensarnos.

ANUNCIOS Y AVISOS DE LOS CENTROS OFICIALES

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

Matrícula de Dispensa y final

Durante los días laborales de la primera decena de septiembre próximo y en las horas de once a trece, queda abierta en esta Secretaría matrícula especial para alumnos que deseen examinarse de dispensa de escolaridad o de final de Bachillerato...

Los primeros necesitan la edad mínima de once años en el primer curso y uno más en cada sucesivo cumplidos dentro del natural.

Esta dispensa hay que solicitarla por uno o más cursos completos, sin que puedan matricularse asignaturas sueltas, siendo incompatible con toda clase de enseñanzas dentro de cada año académico...

Avila, a 20 de agosto de 1951. V.º B.º. El presidente, D. José del Río Roig.

Junta Administrativa de Contrabando y Defraudación de la Provincia de Avila

ANUNCIO DE SUBASTA

El día 12 de septiembre de 1951, a las DOCE de la mañana, esta Delegación de Hacienda sacará a la venta en pública subasta:

Primer lote.—Un mulo de 18 a 20 años, valorado en 600 pesetas que está depositado en Arenas de San Pedro, barrio de Ramacastañas, en el vecino Patricio González González.

Segundo lote.—Un kilo seleccionados gramos de caramelos (caramelos metidos en juguetes), valorados en CINCUENTA Y CINCO pesetas.

La subasta se celebrará por pujas a la llana no admitiéndose proposición que no cubra el importe de la tasación y adjudicándose al mejor postor. El adjudicatario pagará el importe de los anuncios.

Avila, a 20 de agosto de 1951. V.º B.º. El presidente, D. José del Río Roig.

Administración de Rentas Públicas de la Provincia de Avila

En virtud del Decreto Ley de la Jefatura del Estado de 19 de enero de 1951, por el que se señalan los límites de exención o reducción en el impuesto de utilidades por rentas de trabajo a los beneficiarios del título de familia numerosa y Orden conjunta de los Ministros de Trabajo y Hacienda de 28 de junio de 1951...

a) Los beneficiarios de familia numerosa con título expedido o renovado con anterioridad a la publicación de mencionada Orden y que hubieran solicitado el correspondiente beneficio de esta...

El director, M. C. Alvarez Querol.

¡Descuentos de verano! Camisas, calcetines, corbatas, pescadoras, pijamas, artículos afeitar, ligas, cinturones, rebecas, medias, interiores señora, perfumería, jabones, bolsos, artículo viaje, lanas. ALMACENES Sio Gay PRECIOS MUY REBAJADOS LA MEJOR OPORTUNIDAD DEL AÑO

Beneficios del turismo para nuestra economía

Durante muchos años los españoles anduvimos divididos en dos bandos opuestos respecto a nuestras posiciones ante el turismo. Los debates en la Prensa, las polémicas en que se aducían razones de signo contrario y que, sin embargo, parecían encerrar igual cantidad de verdad, lo mismo cuando se defendía que cuando se atacaba al turismo, hicieron que nuestras autoridades, aunque personalmente vieran con suma claridad las ventajas económicas que reportaba al país la afluencia de extranjeros, no pudieran desarrollar, frente a una fuerte oposición, una amplia política pro turismo. Fué el Gobierno del general Primo de Rivera el que más se distinguió en el fomento del turismo, al lanzarse más decididamente que ningún otro al fomento de esta fuente de divisas. Sin embargo, los resultados que se consiguieron fueron muy pequeños en relación a los beneficios logrados por otros países que tradicionalmente habían cuidado y mimado al visitante extranjero.

Hoy día el Estado español está decididamente volcado al fomento del turismo —y la prueba más reciente y más demostrativa la hallamos en la constitución de un nuevo Ministerio que lleva en su título la palabra de «turismo»— y ya se han acallado las voces «antituristicas» que tiempos atrás resonaban en el ambiente nacional. El tiempo y los hechos han venido demostrando con suficiente claridad que el turismo es un bien, y son pocos quienes aún osan discutirlo, aunque todavía existan esos pocos, que de vez en cuando asoman por las columnas de algún periódico o en las conversaciones de las tertulias. Que el turismo es un bien, ya casi nadie lo duda. España recibió de los turistas un valor de 2.000 millones de pesetas en 1950 y este año espera aumentar ese valor hasta en un 50 por ciento, llegando a los 3.000 millones. Estas cifras son elocuentes y constituyen una argumentación irrefutable.

Sin embargo, la cuestión no es simple, sino por el contrario sumamente compleja, al ofrecer una infinita variedad de ángulos y matices, desde todos los cuales el turismo puede ser y es todavía objetado, o por sus detractores, o por quienes sin serlo abiertamente, tampoco acaban de ser incondicionales. Precisamente, hemos visto en una revista muy querida por vinculada a nuestros quhaceres y en un trabajo en que se elogia debidamente al turismo, planteada una de estas cuestiones complejas y difíciles de discriminar. Da un toque de atención al cuidado que es preciso tener en la discriminación de los cambios de ciertas divisas débiles, señalando que la intensificación de un turismo a base de estas divisas de escaso valor intrínseco puede llegar a ser perjudicial para el país que recibe ese turismo. No cabe duda de que esta cuestión de los cambios de divisas es fuadamental, y que exige la máxima precaución, ya que el turismo tiene—entre otras finalidades complementarias—la de obtener divisas y si el escaso valor de estas divisas pudiera llegar a hacer que no fuera interesante acumularlas—porque luego servirían para comprar pocas cosas o a precios caros—el intensificar esa clase de turismo acabaría siendo contraproducente, hasta cierto punto.

Más aún así, es hoy día ya tan evidente el enorme beneficio que a la economía de un país representa el turismo, que no sólo depara ventaja por las divisas que representa, sino que al mismo tiempo favorece las ventas—exportaciones inevitables—de los productos que ese país posee o fabrica; véndese así mano de obra al tiempo que mercancia. Si no hay mal que por bien no venga, hay que admitir que en algunos momentos esta frase pueda recitarse a la inversa y de una manera localizada aún se pueden hacer algunas objeciones al turismo, por cuanto que en determinados aspectos puede contribuir a mantener altos y a veces a elevar los precios de los artículos de uso y consumo en las poblaciones receptoras de ese turismo, ante la avidz en la demanda que ese turista que encuentra más baratas las cosas en el país que visita que en el que vive habitualmente suscita.

Pero aún estas pequeñas objeciones carecen de suficiente fuerza argumental seria, pues si la economía particular de la población puede resentirse por el encarecimiento de precios de los artículos, ha de tenerse en cuenta que no sólo el comercio y la industria de esos artículos, sino el Estado, que es el que recibe las divisas y, por ende, la economía general del país se benefician siempre a pesar de todos los pesares y a la mejoría de la economía general normalmente no debe tardar en redundar, por otros conductos, en la mejoría de la economía particular de sus pobladores.

No quedan hoy, por tanto, objeciones serias que oponer al fomento del turismo, aunque este turismo, a veces, nos haga sufrir espejismos al no permitírnos ver toda su perspectiva económica. El turismo es un bien para el país que lo cultiva, y, afortunadamente España ha comenzado ahora, en estos últimos años, a cultivar seriamente el turismo.



SECCION RELIGIOSA

AGOSTO
 Día 23, Jueves.—Santos Felipe Benicio, cf., Zaqueo; Fructuosa. La misa y oficio divino son del San Felipe Benicio, con rito doble y color blanco.
 Marias de los Sagrarios
 Celebran su reunión mensual mañana 23, a las siete de la tarde, en la capilla interior del Convento de María Reparadora. Se ruega la puntual asistencia; pueden asistir también las Marias veraneantes.
 Niño Jesús de Avila
 San Antonio.—Se celebra solemnemente la novena en honor del Milagrero Niño Jesús de Avila y de la Virgen Nifia.
 Por la mañana a las nueve misa solemne. Por la tarde a las ocho, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., ejercicio de la novena, bendición y reserva.
 Santa María Micaela del Santísimo Sacramento
 Las Religiosas Adoradoras celebran solemne novena en honor de su fundadora, Santa María Micaela del Santísimo Sacramento.
 Por la tarde, a las seis y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio de la novena,

Desde el Adriático hasta el Oriente se desata una violenta persecución contra la santa fe

Es cruelmente refinada y se realiza científicamente con todos los medios del satanismo de la edad moderna

Oraciones por los perseguidos

En una pastoral que llamaba a la solemne observancia de la primera festividad de la Asunción (15 de agosto) desde la proclamación del dogma, su eminencia el Cardenal Idefonso Schuster, Arzobispo de Milán, pidió oraciones por los católicos que, tras la cortina de hierro, «viven la plena era de los mártires».

«Desde el Adriático hasta el Oriente se desata una violenta persecución contra la santa fe», declaró el Cardenal. «Las viejas persecuciones de los tres primeros siglos son nada en comparación con esta vasta persecución, cruelmente refinada y científicamente levada a cabo con todos los medios del satanismo de la edad moderna», agregó el Arzobispo de Milán.

En su carta al Prelado pedía novenas y devociones especiales preparatorias a la fiesta de la Asunción, «cuando sacerdotes y fieles se congregarán para recitar la oración del Papa Pío XII a Nuestra Señora por nuestros perseguidos hermanos y sus perseguidores, todos hijos de María».

El Cardenal prometió no olvidar con su grey al pueblo ruso, «la devota de María», al cual sólo dejaron de religión sus íconos escondidos, que ha conservado y delante de los cuales ora en secreto.

Peregrinaciones a la cárcel de monseñor Beran

El International News Service informa que, según ha revelado un sacerdote católico llegado a Viena, después de su fuga de Bohemia, el Arzobispo de Praga, su excelencia monseñor Beran, ha sido trasladado secretamente desde la residencia donde estaba internado, en Novariche, a otra localidad. La medida ha sido tomada por las autoridades comunistas para evitar que el convento de Novariche se transforme en meta de peregrinaciones de los fieles checoslovacos, que acuden en masa para recitar oraciones por la liberación del Primado. El traslado se ha hecho de noche y la nueva residencia de monseñor Beran se desconoce. El mismo sacerdote llegado a Viena ha informado que todos los conventos del país han sido cerrados definitivamente y que la mayoría del clero, detenido y condenado a trabajos forzados, se encuentra en campos y en minas de carbón. Ha dicho, asimismo, que durante su detención en Tolmech, el mayor campo de concentración checoslovaco, uno de los espectáculos habituales consistía en grupos de religiosos, que visitando todavía los hábitos religiosos, trabajaban en los campos bajo la vigilancia de centinelas. En el mismo campo se encontraban por entonces 600 sacerdotes vigilados por centinelas armados de fusil ametrallador situados en lo alto de las torres de guardia. El mencionado sacerdote pudo huir aprovechando una permanencia en el hospital, donde había sido llevado por enfermedad y desde donde pudo llegar hasta la frontera austriaca cruzando el Danubio.

Probablemente estamos asistiendo a los últimos momentos del Avila como club de categoría nacional. El plazo fijado por la Federación para liquidar los deudores es brevísimo, y pesa a las intensas gestiones realizadas estos días por los directivos salientes y los entrantes, no ha habido manera de encontrar solución al gravísimo problema económico.

Porque la cuenta de la Federación, entre pitos y flautas, se aproxima a las cuarenta mil pesetas. Y aunque han sido hechos generosos e importantes ofrecimientos, y aunque se sumen los exigüos recursos obtenidos por los medios últimamente organizados, no se alcanza ni con mucho la suma que es preciso ingresar.

Por otra parte, aunque se consiguiera en un esfuerzo de la acción liquidar la cuenta federativa, habría que buscar otras diez mil pesetas que son precisas para garantizar la temporada, por exigencia de los altos poderes deportivos; mas otra importante cantidad indispensable para hacer algunos fichajes que refuercen a la cantera local: a fin de que el Avila no haga el ridículo.

Como comprenderán nuestros lectores aficionados, el problema ha entrado en una fase casi insalvable y asistimos a la agonía del Avila que lucha por mantenerse en categoría nacional, de la que probablemente se verá privado, no en el terreno de juego, sino entre los bastidores de una organización que no se distingue precisamente por ayudar al fútbol moderno.

Esta situación apuradísima del Avila será expuesta esta noche a los socios en una reunión extraordinaria convocada como último recurso para salvar al club de su retirada de la Liga y de su descenso a categoría regional. Último recurso que mucho nos tememos no dé resultado alguno, no por falta de acción sino por el excesivo agobio que sobre ella pesa.

«Confesaron» haber ayudado a un grupo de «terroristas»

Heroísmo de unos monjes

Con el título «La Iglesia es una» el «Christlicher» de Munich, un servicio religioso de prensa, informa que un grupo de monjes de un monasterio en Breno, Checoslovaquia, se presentó a las autoridades diciendo: «Estábamos ausentes cuando nuestros hermanos fueron arrestados ayer. Queremos compartir su suerte».

Iglesia ortodoxa rusa de rito latino

En una nueva estrategia para atraer a los católicos tras la cortina de hierro, el comunismo plantea el establecimiento de una «rama de rito latino» en la Iglesia ortodoxa rusa, dicen noticias llegadas a Linz (Austria).

El primer experimento con la «Iglesia ortodoxa de rito latino» se haría en Checoslovaquia y luego en Polonia, Hungría y demás satélites si tuviera buen éxito. El patriarcado de Moscú, dominado por el Kremlin, sería la suprema autoridad de esa «Iglesia».

Declaración de monseñor Czaplík

El Arzobispo monseñor Czaplík, presidente de la Conferencia de Obispos húngaros y arzobispado de Agria, ha declarado con referencia al juramento recientemente efectuado por varios miembros del episcopado húngaro: «Mantendremos la fe a la Iglesia católica; respetaremos su disciplina y no nos dejaremos influenciar en nuestra lealtad hacia la Iglesia.» Monseñor Czaplík ha expresado, además, su esperanza de que el régimen comunista respete las libertades concedidas por la Constitución magyar a la Iglesia. La declaración del Arzobispo tiende a desmentir la propaganda del Gobierno húngaro, según la cual el episcopado católico habría acordado apoyar al comunismo. El episcopado, aun cuando desea mantener relaciones normales con el Estado, no está dispuesto a garantizar un estado de paz con la renuncia a su lealtad para con la Iglesia.

El Avila en la agonía

Ni tienen dinero ni quien se lo dé

ahora nos va a sentar muy mal a todos tenernos que limitar a presenciar partidos de barrio. ¿Habrá moratoria?

Después de escritas las anteriores líneas nos enteramos de que el pleno de la Federación ha acordado prorrogar el plazo de liquidación de atrasos hasta el 31 de Diciembre. Esta prórroga solo se aplicará a los clubs que hayan demostrado buena voluntad cancelando la mayor parte de sus deudas.

Organización Nacional de Glegos

Delegación de Avila: Unidos, 7 Teléfonos 96.
 En el sorteo celebrado el día 21 de agosto de 1951 han resultado premiados los números siguientes:
 Con 50 pesetas el número 806
 Con cinco pesetas todos los números terminados en 06

¿Será considerado el Avila club de buena voluntad? Este pudiera ser el balón de oxígeno que prolongue la vida de nuestro club por una temporada más.

Se acerca el 26 de Agosto día de inauguración del bello corso taurino piedrahita del más refinado gusto, y en él, a las cinco y media de la tarde veremos el paselillo, y en éste, arrogante cual gran maestro de equitación, al niño Eugenio Gamo Gómez-Pereira que correrá la liave.

Se lidiarán seis hermosos toros de la acreditada ganadería de doña María Antonia Fonseca Herrero, del campo de Salamanca, con divisa blanca y negra, que no hay duda darán guerra a los varilargueros y a los rebilteros, para después llegar a los maestros, de los que esperamos buenas lecciones, como tales, para paso a paso llegar hasta la cátedra, hasta la cumbre del toreo. Esto esperamos de Jufo Aparicio, de Pablo Lalandia y de Paco Ortiz, de Méjico, que tomará la alternativa.

Los toros nos dicen que son de lámina y trapío y que prometen dar juego, y la lista por el orden de números, es como sigue: Número 43 «Botoneso», negro; 57 «Sombbrero», negro listón; 74 «Lavadero», negro bragado; 81 «Perdido», negro; 83 «Pimentero», negro listón; 90 «Jovenctilo», negro bragado.

Y solo nos resta decir que para los días 9 y 10 de Septiembre están preparados también espectáculos cumbres, lo mejor de lo mejor, que ya por los programas están anunciados, pero que daremos, no obstante, a conocer cuanto conozcamos otros que se organizan.

TOS-SAN.

Esta terrible «diarrea» que mata más gallinas que la peste, se corta radicalmente con **AVECOLERIN**

Piedrahita

(Viene de 2.ª página)

época, hasta el testuz del toro que mató al vaquero y que paró el tren, fotografías y programas de distintas épocas y gustos, desde el papel de estraza, hasta el de seda y raso, regalos de aficionados al arte de Cúchares, a sus novias, y, en fin, tantas y tantas cosas, que han llamado enormemente la atención del público, y que ha felicitado por esta nueva actividad del establecimiento, el amigo Desiderio, que a pesar de haber permanecido mucho tiempo allende los mares, volvió a su patria chica que tanto añoraba.

De la fiesta brava

Ya están en un continuo movimiento todos los que intervienen en la preparación de los festejos para las renombradas fiestas de Agosto y las no menos fiestas Septembrinas.

Desde el pequeño programa hasta el mural, pasando por el lujoso folleto de treinta y ocho hojas, ha sido profusa la propaganda. La Radio, el Raedo y la Prensa en general nos han anunciado también la grandiosidad de los festejos; que, ahora si que podemos decir con verdad que serán las grandes fiestas, que en un no lejano día vimos su desaparición, si no se lleva a feliz término la construcción de ese caso taurino, de esa plaza «La Monumental de Castilla la Vieja» que si Dios quiere veremos inaugurar el día 26 de Agosto de 1951, fecha esta que deseamos sea recordada con oro y plata de cañales, con los aplausos y vítores más encendidos y con la concesión de los trofeos propios de esta fiesta tan españolísima, que hasta las naciones más tímoras, la van implantando. Allí veremos, lo mejor de lo mejor, y no faltarán las Mijas de estos tiempos que un día nos legó en Piedrahita el inmortal Goya. Veremos a las mozas y a los mozos cabalgando aquellas en las grupos de corceles de preciosa estampa, que han de dar ese tinte y ese colorido tan de la fiesta brava, y andará de las arcas las mejores galas perfumadas de azúcar y albahaca.

¿Será considerado el Avila club de buena voluntad? Este pudiera ser el balón de oxígeno que prolongue la vida de nuestro club por una temporada más.

Organización Nacional de Glegos

Delegación de Avila: Unidos, 7 Teléfonos 96.
 En el sorteo celebrado el día 21 de agosto de 1951 han resultado premiados los números siguientes:
 Con 50 pesetas el número 806
 Con cinco pesetas todos los números terminados en 06

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.

En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. N. S.)

Egipto quiere «cercar» la zona del canal de Suez

NUEVA YORK.—Según comunican de Alejandria a la agencia United Press, «personas bien informadas» dicen en aquella ciudad que las autoridades militares y navales egipcias se proponen cercar a la guarnición británica de la zona del canal de Suez con un rosario de puestos de observación y restringir el movimiento de los militares británicos, fuera de esa zona, en vista del empeoramiento de las relaciones entre los dos países.—EFE.

Violento incendio, por una cerilla

NAVARREDONDA.—Borrique Campaña Oativeros, natural de Madrid, que pasa unos días en este pueblo, salió como todas las mañanas con su familia a pasar el día en el campo, en el lugar conocido por Cabeza Castaño, y poco después de comer al ir a encender un cigarro, tiró la cerilla al suelo, con tan mala fortuna, que fué a caer encima de unos plomos iniciándose un violento incendio ayudando a su propagación el viento reinante. Campaña trató de apagarlo con la colaboración de su familia, pero al ver que no lograba atajar las llamas lo puso en conocimiento de la Guardia Civil, la cual se personó en el lugar del siniestro y con la ayuda de varios vecinos de Navarredonda le granaron sofocar el fuego.

Pocas horas después y al observar que volvía a reproducirse, se trasladaron nuevamente todos los ya citados, extinguiéndolo por completo.

Lo quemado se calcula en unas 80 hectáreas de monte bajo y pastos, ascendiendo las pérdidas a unas seis mil pesetas. La finca no estaba asegurada contra incendios.

Rifa intrascendente

BECEDAS.—Cuando se encontraban en la carretera donde hacen el paseo, los jóvenes vecinos de este pueblo, Félix Cotea Revilla de 20 años de edad, y Jesús Ovejero Martín, de 19, discutieron violentamente por creer Ovejero que Félix había dejado abierta la puerta de una finca que tienen sus padres, sacando ambos las navajas aunque no llegaron a acometerse.

Los que por allí pasaban separaron a los alborotadores, sin más consecuencias.

Se golpean por cuestiones de riego

UMBRIAS.—En el arroyo de este pueblo llamado «La Canaleja» cuando estaba en las eras Aurelio Martín Martín, de 37 años de edad llegó su convecino Isidro Muñoz García y discutieron porque había destapado tres pozos con los que riegan la finca «Jilla del Monte», de la cual tienen una parte cada uno, pasado a las manos y lesionándose ambos de carácter leve.

Fueron detenidos por la Guardia Civil y puestos a disposición del señor juez de Umbrías.

JABON EMPERADOR
LAVA BIEN
DURA MUCHO
Fabricante: Apolinar de Juan Afueras Puente Adaja.—Avila
Public. «Almanzor»

SE VENDE casa nueva de dos pisos o se alquila el piso bajo, con llave en mano en el sitio del Cozuelo. Para tratar los viernes y domingos Máximo Sevilla en la misma.

Automóviles Avila, Piedrahíta, Barco, S. A.

Servicios especiales para la corrida de toros del día 26 en Piedrahíta

Además de los servicios ordinarios de las siete y media de la mañana y seis de la tarde, esta empresa pondrá el día 26 dos servicios para la corrida de inauguración de la Plaza de Toros de Piedrahíta con arreglo al siguiente horario:

- 1.ª Salida a las once de la mañana.
- 2.ª Salida a las dos y media de la tarde.

El regreso de estos servicios será a las ocho y media de la tarde.

A partir de la publicación de este anuncio se admiten inscripciones de seis a nueve de la noche en la Administración de la Empresa, calle de San Segundo, 40. Avila.

La Empresa.

SUCESOS VARIOS

En España

Ciclista murió al chocar con un camión

TORRELAVEGA.—Cuando esta mañana se dirigía al trabajo montado en una bicicleta, procedente de Herrera de Ibio, el obrero José Puente Castanedo, de treinta y un años, casado, al llegar a la cuesta de Quijas sufrió un encontronazo con el camión matrícula S-341, de Santicña, conducido por Ciríaco Balmaseda Prado.

Trasladado rápidamente el ciclista a la Cruz Roja de Torrelavega, cuando ingresó en la clínica era ya cadáver. El conductor del camión ha sido detenido.—(Cifra)

Defensores cuando iba a Madrid para robar

CORDOBA.—La Guardia Civil de escuadra del tren de Córdoba a Jaén detuvo a un individuo llamado Manuel Santos Villodras, de 21 años, que viajaba sin billete, y al que se le ocupó una pistola. Sometido a un hábil interrogatorio, manifestó que marchaba a Madrid, donde proyectaba cometer algunos robos.—(Cifra)

Un incendio destruyó 17 casas

HUELVA.—Con ocasión de celebrarse en el pueblo de B. a una romería en honor de la Virgen de los Clarines, se produjo un violento incendio en una de las casetas, que rápidamente se propagó a otras diez y siete, destruyéndolas completamente. Las pérdidas se elevan a 45.000 pesetas, yafortunadamente no hubo que lamentar desgracias personales.—(Cifra)

Un muerto y cinco intoxicados graves por ingerir mariscos en conserva

LERIDA.—En el pueblo de Senterada, a consecuencia de haber ingerido el contenido de una lata de mariscos en conserva en malas condiciones, resultaron intoxicadas seis personas, tres de ellas graves. Como daba la circunstancia de que uno de los enfermos era

el médico de la localidad, hubieron de ser atendidos por el del inmediato pueblo de Poble de Segur. No obstante haber procedido con toda rapidez, no pudo evitarse el fallecimiento de Leonardo Vidal Rollán, de 16 años. Los demás intoxicados se encuentran algo mejorados.—(Cifra)

En el extranjero

Lo mata porque le hizo cosquillas
BURLINGTON (Vermont, Estados Unidos).—Emil Chalons ha sido detenido sin fianza, después de haber matado a un amigo con una escopeta por haberle hecho cosquillas en los pies mientras dormía la siesta.—EFE

Fuerte terremoto en Honolulu

HONOLULU.—Se han sentido fuertes temblores de tierra en estas islas, tembiéndose que el volcán Mauna Ica va a entrar en erupción. Dos personas han resultado heridas a consecuencia del terremoto.—EFE

Enormes incendios en los Estados Unidos

SAN FRANCISCO.—Más de veinte grandes fuegos forestales se han declarado el lunes en las zonas de bosques de California, Oregón y Washington, bajo la influencia del tiempo caluroso, las tormentas y a sequía. Millares de personas han estado combatiendo contra el siniestro, que ha destruido millares de acres. Las tormentas han provocado más de 200 incendios en las sierras californianas en el fin de semana. En Sacramento se pronostica otra tormenta en la sierra del norte, lo que se cree provocará una nueva serie de incendios.—EFE

El secretario de Su Santidad, el Papa en Canadá

Proseguirá viaje a Estados Unidos

MONTREAL.—Ha llegado en avión, procedente de Europa, monseñor Juan Montini, secretario de Su Santidad el Papa Pío XII, y uno de sus principales consejeros.

Monseñor Montini, que ha realizado diversas visitas en esta ciudad, proyecta continuar su viaje pasado mañana en dirección a los Estados Unidos.—EFE

Sale para Tierra Santa el arzobispo de Valencia

VALENCIA.—Ha salido para Roma, El Cairo y Beirut, de donde marchará en peregrinación a Tierra Santa, el arzobispo de Valencia, doctor Olacocha.—El nuncio de Su Santidad en Gijón

GIJÓN.—A última hora de ayer tarde llegó a esta ciudad el nuncio apostólico de Su Santidad, monseñor Cicognani, quien el domingo asistió a la ceremonia de entronización de la Virgen de Covadonga en la nueva capilla del Santuario de Auseba. Después de pasar unas horas en el convento de las Hermanas de San Vicente de Paul, continuó viaje a San Sebastián.—(Cifra)

MacArthur vence en popularidad a Eisenhower

LOS ANGELES.—Una comisión particular de investigación política ha enviado cuestionarios a todos los puntos de los Estados Unidos para averiguar las preferencias del público entre los generales Eisenhower y MacArthur para candidatos a la Presidencia de la Unión. Las contestaciones recibidas, anuncia, arrojan 16 142 votos a favor de MacArthur y 2 942 a favor de Eisenhower.

Esa misma comisión realizó en

El-Senado yanqui no hace caso a Truman y reduce en 23 millones de dólares el programa de información de «La Voz de América»

WASHINGTON, 22.—Haciendo caso omiso del llamamiento previamente hecho en días pasados por el Presidente de los Estados Unidos, Truman, el Senado yanqui ha acordado aprobar la reducción de veintitrés millones de dólares en la asignación para el programa de información en Norteamérica. En el mencionado programa se hallan incluidas las emisiones para el exterior de «La Voz de América». EFE.

«Comida de las Naciones» en Monte Corbán

Un agasajo de la Universidad Menéndez Pelayo a los representantes extranjeros

SANTANDER.—Con extraordinaria animación se ha celebrado en el claustro del siglo XVI de la residencia de Monte Corbán la «Comida de las Naciones», en homenaje a los distintos países representados en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo. Estos países son: Uruguay, Paraguay, Panamá, Honduras, Bolivia, Ecuador, Costa Rica, Méjico, Polonia, Hungría, Dinamarca, Austria, Egipto, Suecia, Portugal, Guatemala, Italia, Alemania, Francia, Holanda, Bélgica, Estados Unidos, Suiza, Irlanda, El Salvador, Colombia, Japón, Gran Bretaña, Finlandia, Brasil, Canadá y España.

La minuta del banquete consistió en platos típicamente españoles: gazpacho a la andaluza, bacalao a la vizcaína, callos a la madrileña, mazapán de Toledo, turrón de Jijona, frutas, café y licores, que fueron muy celebrados por los universitarios extranjeros.

A los postres el director de la residencia, don Pablo Beltrán de Heredia, dirigió unas palabras de saludo a los comensales, leyendo, asimismo, una expresiva carta del director del curso de Periodismo, señor Martín Sánchez Juliá, en la que excusaba su falta de asistencia.

También Cuba pide el premio Nobel para Menéndez Pidal

LA HABANA.—La Academia de la Lengua, el Ateneo de la Habana y la Academia Nacional de Artes y Letras han solicitado la concesión del premio Nobel de Literatura para el académico español don Ramón Menéndez Pidal.—EFE

Normas sobre la harina y el pan en la campaña 1951-52

Se regula la campaña del arroz

El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Agricultura y Comercio.—Orden conjunta de ambos Departamentos, por la que se regula la campaña arrocera 1951-52. Otra de los mismos Departamentos que modifica la de Industria y Comercio y Agricultura, por la que se regulaba la campaña lanera 1951-52.

Agricultura.—Orden por la que se derogan las tasas de ganadería porcino. La Comisión General de Abastecimientos y Transportes al reglamentar la campaña chacinera 1951-52, de acuerdo con la Secretaría técnica del Ministerio, señalará los precios por kilogramo canal en matadero que han de regir en la mencionada campaña.

Administración Central.—Comercio. Dirección General de Abastecimientos y Transportes. Circular número 774, por la que se anulan los números 749 y 752, y se dan normas para la elaboración y distribución de harinas y pan durante la campaña 1951-52.

En febrero pasado un proceso ficticio de Dean Acheson, en el que el público votó en el sentido de que el secretario de Estado era responsable de tracción al país.—EFE.

cia al acto por razones ineludibles y rogando a la vez a los extranjeros que de regreso a sus países fuesen portavoces honestos de la verdad de España.

A continuación, un alumno en representación de cada continente dirigió unas palabras de saludo y agradecimiento. Habló por Europa una alemana; por América, un norteamericano; por Asia, un japonés, y por África, un egipcio.

El rector de la Universidad Internacional, don Ciríaco Pérez Bustamante, saludó a todos los reunidos, de los que solicitó su adhesión para enviar telegramas de salutación a los señores Ibáñez Martín y Ruiz Jiménez, que tanto hicieron por la prosperidad de la Universidad Menéndez Pelayo.

Finalmente, el panameño don Diego Domínguez Caballero, en nombre de los universitarios hispanoamericanos, dirigió un canto a la madre Patria, que fué contestado con grandes aplausos por los comensales.—(Cifra)

Un galeón de Indias descubierto en un puerto canario

Se halla bajo una capa de piedra, a 23 metros de profundidad

SANTA CRUZ DE TENERIFE.

—Los trabajos de sondeo que se venían realizando en los terrenos ganados al mar por el aluvión ocurrido en 1645 y las erupciones volcánicas registradas en 1697, 1702 y 1709 en el antiguo puerto de Garachico, en el norte de la isla, han acusado la existencia de un galeón sumergido, bajo una capa de piedra, a unos 23 metros de profundidad. Aunque todavía los trabajos se reducen a las investigaciones previas, van obteniéndose indicios que permiten suponer la existencia de un buque de 22 metros de largo por ocho de ancho, que se encuentra sepultado bajo una gran piedra, que ha sido perforada en un espesor de cuatro metros. Es posible que en breves días se llegue a conclusiones más afirmativas, aunque siendo el puerto de Garachico, antes de su destrucción, el más importante del archipiélago, y en donde recalaban los navíos de Indias, nada de particular tendría que se tratara de uno de estos buques, posible-mente con su cargamento habitual.—(Cifra)

SERVICIO Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 22.0.
Mínima, 3.2.
Del momento (seis y media de la tarde), 21.0.

Documento Nacional de Identidad

NOTA

El día 21 del corriente mes, comienza la expedición del Documento Nacional de Identidad para todas las personas comoren- dadas en la edad de 25 a 35 años. A los parados e indigentes se les expide dicho documento gratuitamente.

La información se facilitará en las oficinas del Servicio (Comisaría del Cuerpo General de Policía).